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銚子ＲＣ・銚子東ＲＣ合同例会 

第１９８９ 例 会 平成 25年 1月 22日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

 

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 

 

 

 

 

 

 
銚子市成人式（1 月 13 日） 提供：宮内 宗一 会員（16）

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓  話 

「なんとかなるさ～私と仕事とロータリー～」 

㈱オーケー光学 代表取締役 
大谷 京子 氏（千葉北ＲＣ） 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 25年 1月 29日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
  卓 話 

「Ｒ情報」 Ｒ情報委員会 狩野 勉 委員長 

 

お食事「大新」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1988回例会(平成25年1月15日) 

会長挨拶               石上 明宏 

年始には、新年の祝いや挨拶である「お年賀」ととも

に品物の贈答を行うことがあります。年明けの挨拶回り

の際に手土産などを持参するケースが代表的ですが、こ

のような贈答のやりとりが年始にどの程度行われている

のでしょうか。 

 会社員200人を対象に調査した結果が数日前のネット

に載っていました。仕事関係で「お年賀の品を渡したこ

とがある」人は36％。一方、「お年賀の品をもらったこ

とがある人」は48％に上り、そのうち6割は「取引先」

からもらっているとのこと。営業現場などでは「お年賀

における贈答」は今も廃れていない様子。と載っていま

した。皆さんも年始に取引先から贈り物をいただく可能

性は十分にあると思います。 

 とはいえ何かと透明性が求められる昨今、仕事関係者

から贈答品をいただくのをためらう若手会社員もいるこ

とでしょう。特に相手が取引先となれば、“貸し借り”

を作るのはなるべく避けたいところですが、お年賀の品

は、あくまで新年の挨拶訪問に付随するものであり、忙

しいなか時間を作っていただくのに手ぶらでは失礼とい

うことで渡すものです。『職場の皆さんに』という形で

3000 円程度のものなら、いただいても問題ありません。

『職場で使わせていただきます』『みんなで分けさせて

いただきます』など、お礼の言葉を添えて受け取ること

がむしろ礼儀だそうです。実際、お年賀の品としてもら

うことが多いのは、「お菓子などの食品類」（46.9％）

や「カレンダー」（44.8％）など。金額でも「500 円以

上～1000円未満」（29.2％）が一番多く、4000円を超え

るようなものを贈られたことのある人は2割に満たない

様子。「もらっても問題はない」範囲での贈り物が多い

ようです。 

 お年賀の品をいただいた場合、“お返し”はすべきで

しょうか？ 相手が取引先となれば、一方的にもらうの

もまずいような気がしますが「お返しをする必要はあり

ません。今年一年のお礼として『品物を贈る』お歳暮と

違い、お年賀は、あくまでも挨拶が主体。贈り物はいわ

ば訪問のおしるしであり、面会してもらうことに対する

お礼ですから、受け取る際にその場で感謝を伝えれば問

題ありません。相手との関係によっては、後日手紙でお

礼を伝えるのもよいですが、品物でのお返しはかえって

気を遣わせてしまう可能性があるのでやめたほうが良い

とのことです。相手からのお返しに、またお返しをする

のは不自然になってしまうからです。 

 逆に、今度は自分がお年賀の品を贈ることになった場

合、お年賀の品は「持参するもの」という印象がありま

すが、「郵送で贈るのは、本来のお年賀における贈答と

は意味合いが異なってしまうため、好ましくありません。

ただ、遠方で伺えない場合や、どうしても時間が取れず

会えない取引先に限っては、電話で新年の挨拶をしたう

えで『お持ちできなかったものを郵送します』と伝える

のがよいとのことです。 

 もらう側も渡す側も気を付けるべきことが多いお年賀

の贈答マナー。とはいえ、こういった風習をスマートに

こなして、新年のスタートを気持ち良く決めたいもので

す。 

最後に来週は銚子クラブとの合同例会です。卓話者に

は、宮内会長エレクトからのご紹介で千葉北ロータリー

クラブの女性で会長エレクトをしている大谷様です。楽

しみに、また一人でも多くの出席をお願い致します。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 
 2013年1月国際ロータリー半期報告書     受領 
２・ガバナー事務所より 
・Ｒ財団：グローバル補助金とパッケージ・グラント

の申請が可能に 

・第36回ＲＹＬＡセミナ－参加推薦のお願いと登録料

変更について               受領 
３・第７分区ガバナー補佐より 
ＩＭ開催について              受領 

４・大網ＲＣより 
住所変更のお願い              受領 
（新）千葉県大網白里市大網450-6 ユアサビル2階 

５・ちば里山センターより 
ちば里山新聞第34号のご案内        受領 

６・例会変更のお知らせ 
八日市場ＲＣより 

2／19(火)→2／17(日) 点鐘13：30「黄鶴」 
ＩＭに振替      受領 

週報受領  小見川ＲＣ 
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卓 話 

「年男の挨拶」          星 安広 会員 
 私は昭和２８年２月２５日生まれ、間もなく６０歳に

なります。今年５回目の年男です。 
本年も頑張りますので、皆様、今年も宜しくお願い致

します。 
 

 

 

 

 

 

 

 

米山功労者表彰 

網中 吉郎 会員（４回目） 

 

 

 

 

 

 

 

ポール・ハリス・フェロー表彰 

宮内 博 会員（マルチプル･ポール･ハリス･フェロー） 

藤﨑 一成 会員（ポール･ハリス･フェロー） 

 

 

 

 

 

 

 
 

✿--✿--✿ 新春講演会 ✿--✿--✿ 

日 時：平成25年1月26日（土）午後２時～ 

場 所：銚子商工会議所 １階大ホール 

講 師：登山家 栗城 史多 氏 

テーマ：ＮＯ ＬＩＭＩＴ～限界という壁を越えて～  

入場無料 

※当クラブも後援しています。是非ご来場下さい。 

第7回定例理事役員会 

日  時：平成25年1月15日（火）例会終了後 

議  題 

１・年末家族親睦会収支決算書の件     承認 

２・第７分区Ｉ．Ｍの件          承認 

３・ＳＡＫＵＪＩ作戦推進の件       承認 

４・仙台空港プロジェクト支援の件     保留 

５・中間決算報告の件           承認 

６・新入会員の件             承認 

７・その他 

麻の植栽の看板について 

銚子市庁舎前と銚子駅前ロータリーの看板撤去 

 

ロータリー・ニュース 

2013年1月14日 

次年度のテーマは「ロータリーを実践し みんなに豊か

な人生を」 

米国サンディエゴで開催中の 2013 年国際協議会の開

会本会議で、ロン・バートン会長エレクトが2013-14年

度のテーマ、「ロータリーを実践し みんなに豊かな人

生を」を発表しました。国際協議会は、次期地区ガバナ

ーが世界中から集まり、次年度の就任に向けて研修を受

けるための会合です。 

「ロータリーの奉仕の発展を心から願うならば、今、こ

こにいる私たちが抱いているのと同じ気持ちを、すべて

のロータリアンに抱いてもらわなければなりません」と

バートン会長エレクト。「すべてのロータリアンが重要

な役割を果たすようにするとともに、その貢献を称える

ことが必要です」 

（国際ロータリーＨＰより） 

2013-14年度国際ロータリーテーマ 
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2012－2013 年度 

銚子・銚子東ＲＣ 合同例会プログラム 

日 時 平成 25 年 1月 22 日（火）午後６時 開会 

場 所 銚子プラザホテル 

＜合同例会＞ 

１７：３０ 

登  録   （受付）両クラブ親睦活動委員会 

（進行）釜谷 藤男 ＳＡＡ 

１８：００ 

点  鐘    石上 明宏 会長（銚子東ＲＣ） 

国歌・君が代 斉唱 

ロータリーソング唱和 「それでこそロータリー」 

ソングリーダー 坂本 尚史（銚子ＲＣ） 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 石上 明宏  副会長 宮内  博  幹事 藤崎 一成 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津 光雄・福田 昭浩・平野 恭男・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

お客様紹介   釜谷 藤男ＳＡＡ（銚子東ＲＣ） 

会長挨拶    石上 明宏 会長（銚子東ＲＣ） 

幹事報告    藤﨑 一成 幹事（銚子東ＲＣ） 

１８：１５ 

卓話者紹介   宮内 博 副会長（銚子東ＲＣ） 

１８：２０ 

卓   話 

「なんとかなるさ～私と仕事とロータリー～」 

㈱オーケー光学 代表取締役 大谷京子 様 

（千葉北ＲＣ 会長エレクト） 

１８：５０ 

謝  辞    石上 明宏 会長（銚子東ＲＣ） 

出席報告    両クラブ出席委員長 

１８：５５ 

閉会点鐘    石上 明宏 会長（銚子東ＲＣ） 

＜懇親会＞ 

（進行）石毛園子･森はるみ 親睦委員（銚子東ＲＣ） 

１９：００ 

会長挨拶    大里 忠弘 会長 （銚子ＲＣ） 

乾  杯    宮内  榮 副会長（銚子ＲＣ） 

｢手に手つないで」 

２０：５５ 

閉会挨拶    宮内 博 副会長（銚子東ＲＣ） 

―――ニコニコ――― 

木村貞夫君 

 昨年の千葉県下の法人会の増強月間で 14法人中、

銚子法人会が50社増の160％ＵＰでトップでした。

皆さんの協力のお陰です。有難うございました。 

泉川徳士君・木樽定雄君 

 先週年男の挨拶をしました。 

山口廣雄君 

本年も宜しくお願い致します。 
 
 
 

 前 回 の 例 会 （１／１５） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２６ 名  出席率     ６８．４２ ％ 

１２月１８日       確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  １２名 

 

メークアップ 

石上君 藤﨑君    （1/17第７分区会長幹事会） 

澤田君          （1/20米山報告会・新年会） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，３０６－

累 計 ￥ ５２，６２６－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥ ２６，０００－

累 計 ￥３０３，３００－ 


